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Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 04.05.2022 

 

 

Zu Ö 6 Aufwertung der bezirklichen Spielplätze 2022 - Austausch mit der Fachverwaltung 
 
 

 

Bezirksbürgermeister Hecker führt aus, dass er gerne an dieser Stelle eine Vertretung aus der Fachverwaltung begrüßt hätte. Die 
Fachverwaltung hat die Teilnahme kurzfristig abgesagt. Dass es zu dem Tagesordnungspunkt keine Vorlage gibt ist aus seiner 
Sicht ebenso unbefriedigend. Eine entsprechende Rückmeldung an die Fachverwaltung ist bereits erfolgt. 
Bezirksvertreter Kogel zeigt sich ebenso verärgert über die Absage und betont, dass es in diesem Thema vorwärts gehen müsse. 
Es gehe nicht nur um den Spielplatz ‚An der Weide‘ für den ein Bürgerantrag vorliege, sondern um alle Spielplätze im Stadtbezirk.  
Bezirksvertreter Küppers kritisiert ebenfalls, dass keine Vorlage existiere. Mit einer Vorlage hätte eine Beratung in der Bezirksver-
tretung stattfinden können. Er regt an, dass künftig immer eine schriftliche Vorlage zu fertigen ist.  
Bezirksbürgermeister Hecker betont, dass dies der Fachverwaltung bereits mitgeteilt wurde.  
Bezirksvertreterin Becker schließt sich ihren Vorrednern an. Bezirksvertreter Einzmann erkundigt sich ergänzend zu den Stand-
orten für inklusive Spielplätze und bittet um Weitergabe der Frage. Zudem regt er an, die Oberbürgermeisterin zu informieren, 
wenn in der in der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung die Fachverwaltung nicht erscheinen sollte. 
Bezirksbürgermeister Hecker verschiebt den vorgesehen Austausch mit der Fachverwaltung ohne Beschluss auf die nächste Sit-
zung.   
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